Petit mot de remerciement aux Petites Sœurs de Jésus de La Courneuve.

Petites Sœurs de Jésus, je viens, au nom de la communauté chrétienne de La Courneuve vous remercier de tout cœur pour l'hospitalité très chaleureuse que vous nous avez réservée hier à la chapelle de l'Emmanuel lors du goûter d'aurevoir. C'était un vrai moment de bonheur!

J'apprécie les efforts vraiment exceptionnels et louables qui sont faits pour que la paroisse et les deux communautés qui la composent soient des lieux dynamiques et vibrants de célébration, d'approfondissement de la foi, d'engagement chrétien et d'ardeur missionnaire.

Bravo et merci pour cette volonté d'être une communauté locale missionnaire et « sorteuse », en dialogue, et soucieuse de faire croître la foi et la charité en son sein, mais aussi de creuser le désir de Dieu dans une société qui cherche un sens à la vie et ses raisons d'être!

Merci beaucoup de soutenir une grande cause ! Des religieuses comme vous changent vraiment le monde et nous vous en serons éternellement reconnaissants.

En vous regardant, je comprends ce qu'est une Petite Sœur de Jésus. Vous vous souciez profondément et vous vous engagez à soutenir les choses auxquelles vous croyez, peu importe le coût personnel. Merci d'être une source d'inspiration pour nous tous.

Merci beaucoup pour le travail extrêmement précieux que vous avez fait pour notre ville, nos quartiers, notre paroisse, travail de bienveillance, de liens, de partage, de fraternité! Nous ne vous avons pas assez remercié et nous tenons à vous faire savoir que votre dévouement est essentiel au travail que nous faisons ensemble. Nous ne pouvons pas le faire sans vous. Nous ne voudrions pas le faire sans vous. Vous apportez des idées, une énergie positive et une belle intensité.

Alors que d'autres s'efforcent d'être différents, vous vous efforcez de faire la différence.

Si la gratitude vaut des millions, alors vous êtes milliardaire. Merci pour le travail inestimable que vous faites en tant que bénévole. Ni moi ni les gens que vous avez aidés ne l'oublierons jamais.

Bravo aussi pour les célébrations vivantes, bien préparées, et faisant appel à la participation de l'assemblée qui est priante et joyeuse! Puisse l'Esprit du Seigneur continuer de souffler dans la paroisse un vent de jeunesse, de dynamisme et d'engagement pour le bien de ses membres et celui du diocèse!

Puisse le Seigneur veiller sur les jeunes comme les moins jeunes, sur les malades, les personnes blessées dans leur intelligence, sur toutes les familles de la paroisse, sur les personnes engagées ou non, sur le personnel pastoral et de soutien, sur les bénévoles et sur ceux et celles qui ont à cœur de bâtir le Royaume de justice et d'amour de Dieu « en ce pays qui est le nôtre » !

Et finalement un immense merci à votre communauté de Petites Sœurs de Jésus pour avoir été pendant toutes ces années des religieuses dévouées, accueillantes, compatissantes, proche des gens qui vous sont confiés, donnés, et qui ont su faire appel à leur collaboration et développer un esprit de fraternité et d'entraide dans le respect de chacun et l'appréciation de leurs talents et qualités.

Vous aimez votre ville, vos quartiers, vos voisins, votre paroisse et les courneuviens, vos voisins, les paroissiens et paroissiennes vous le rendent bien en vous manifestant tout leur amour et leur affection, ce qui est pour moi une source de joie et de réconfort. Et cela je l'ai constaté aussi lors du goûter d'aurevoir hier à la chapelle de l'Emmanuel.

Que le Seigneur bénisse les Petites Sœurs de Jésus!

P. Georges Lumen.